

Le CSF Nouveaux Systèmes Énergétiques devient partenaire de la task force Hydrogène et désigne sa Déléguée générale Aurélie Picart aux côtés de Frédéric Sanchez et Philippe Boucly.

Cette intégration dans la Task Force Hydrogène marque une nouvelle étape dans la coopération entre MEDEF International et le CSF Nouveaux Systèmes Énergétiques. MEDEF International participe depuis un an au GT Hydrogène en étant un partenaire clé de l'observatoire international de l'hydrogène. C'est donc en toute logique, et pour renforcer les réflexions sur ce sujet hautement stratégique, qu'Aurélie Picart intègre le Comité de pilotage de la task force Hydrogène aux côtés de Frédéric Sanchez et Philippe Boucly.

Initiée par MEDEF International en 2021, en partenariat avec France Hydrogène, la task force Hydrogène est devenue la plateforme collective d'appui à l'internationalisation de la filière française de l'hydrogène et de ses dérivés.

Adressant les principaux marchés étrangers, mais également des problématiques transversales comme la mobilisation de financements, la certification & traçabilité, le développement des startups (via l'Index H40), la task force Hydrogène contribue à consolider la démarche d'export et de développement international des acteurs de la filière et à promouvoir leurs solutions et projets auprès des donneurs d'ordre, partenaires et autorités étrangères.

Dans cette nouvelle configuration, et dans le contexte d'actualisation de la stratégie française de l'hydrogène, la task force Hydrogène renouvelle son ambition d'accélérer la projection des solutions françaises sur des marchés étrangers, de renforcer les synergies et partenariats entre acteurs français de la filière, et de formuler des propositions aux autorités, françaises et étrangères sur les conditions d'exercice dans ce secteur important pour la décarbonation des économies.

Contact : contact@taskforcehydrogene.fr